

「地球人のあいさつ」連句(五・六・七)

学校E 江東区立深川第五中学校(東京都、中三、大森 美佳先生) から、あいさつ(連句とエール)を応募いただきました。

休業中の南アフリカの星友、USAの星友、神奈川県星友へ宛てたあいさつをお願いしたところ、深川第五中学校の三年生ならではの心温まる言葉を、忙しい中にもかかわらず、紡いでくれました！ありがとうございます。星友のみんなで想いを共有するために、連句集を編み、お届けします。これを元気・勇氣・希望・考えの素にして、前を向き進んでいきましょう。ひきつづきおからだを大切に。ステキな思い出が生まれることを祈念しています！またお会いして楽しいひと時を過ごしたいです。

令和二年 七月 十五日 山中 勉

【追伸】(十月十三日)

連句は、学校G ヨハネスブルグ日本人学校(南アフリカ、中一、清水 崇雄 先生)、学校H 横濱中華学院(神奈川県、中一、高橋 佳奈子 先生)、学校i シャーロット日本語補習学校(USA、中一、金子 晴代 先生)の星友のみなさんからの応募作品(上の句)に下の句を付けたものです。学校Hさんは八月十七日から再開とのことです。おめでとうございます。学校Gさん、学校iさんは今も休業中です。休業中の学校の早期再開をみんなで祈念しましょう。応援しましょう。

星友のみなさんへ

全応募作品を収録したメモリーカードを、予定を早め、今年の十二月ごろに星(国際宇宙ステーション)にロケットで届けることを計画しています！星友をつなぐ星がいよいよ夜空に輝きます。みんなで空を見上げましょう！貴方は一人じゃない。

地球に広がる星友の輪

このプロジェクトへ参加している星友(学校)は、九か国、五十校を超えます。応募いただいた句の数は五千首(万葉集なみ)におよび、エールは三十万文字(源氏物語のおよそ三分の一)にもなります。この連句集は、あとに続く星友への手引きともなることでしょう。(十月一日)

G × E

003

画面越し みんなの心 重なり合う

ゆっきー 01

離れていても 笑顔あり

イムブループ 02

直接心 重ねたいけどね

トトロ 03

どんな困難が あったとしても

えぐみ 04

コロナと戦う 自粛期間

Daigoになりたい人格 05

01 オンライン授業でも、みんなの心は重なり合っていると
うことを書きました。

02 みなさんの上の句がどれも「確かに！」と思うことがたくさんあつてめちゃくちゃ共感しました。またみなさんと会ったことも、しゃべったこともないけれど、今回みなさんの歌に返事をのせて、つながれたような感じがします。今でも大変な状況が続いていますが、中学三年生というそろそろ社会に関係する歳であることに自覚をもち、私たちに

できることを続けていきましょう。すごく楽しかったです。

03 画面越しで心が重なりあうのいいね。でも、直接会って心を重ねたいよね。みんなで直接心を重ね合わせられるように協力し合って頑張ろうね！

04 どんな困難な状況でも一人一人が意識し相手を思いやることでこの状況もすぐに終了すると思います。

05 画面越しでも人と人はつながれると思います。がんばりましょう。

ありがとう コロナと戦う お医者さん

私たちも がんばるからね

たまご 02

02 自宅にずっといるのは、大変ですが、がまんしないでコロナウイルスにかかってしまったては、もともこもないです。がんばってください。

患者を減らして 助けよう

関暁央 03

03 今、お医者さんがコロナですごく忙しくなってる中、街に不要不急の外出をしてお医者さんを困らせています。そんな人を一人でも減らしてお医者さんの負担を少しでもへらしていきたい。

一人一人が 意識を持つよう

米 04

04 一人一人が意識することで感染拡大がおさえられたり、お医者さんにもふたんがないので、この下の句を付けました。

命前線 戦う姿

コクマ 05

05 かわいい句に対して少しかっこよくしてみた。

はやくみんなに えがおとどけて

DEKAVITAC 06

06 がんばってください。

みんな治して とりもどそうよ

ぐら 07

07 お医者さんには本当に感謝しかないですよ。

彼らがいるから 僕は生きている

シヨタローウ 08

08 自分でコロナにかかってしまいうリスクもあるのに、コロナウイルスと戦ってくれているお医者様は本当にすごいと思う。

感謝の気持ち 世界を救う

ペンネーム 09

09 今、会えない人も、同じ青い空の下で頑張っているの力をあわせてこの大変な世の中も乗り越えていってほしいという思いで書きました。

みんなで今を 乗りこえよう

紫色 10

10 今は厳しい時だが、みんなで協力して乗りきろう。

感謝しながら 日々過ごそう

国語 11

11 おたがいががんばりましょう。コロナ気をつけましょう。

ゼロになるまで 働き続ける

フランドール・S 12

12 自宅待機中がんばっているが、本当にがんばっているのはお医者さんだと気付かされました。ゼロになるまでお医者さんは働き続けます。

おかげでみんな 助かってます

えんぴつ 13

13 お医者さんが居るからコロナにかかってしまった人も少しずつ治ってきてるから本当に感謝しています。

医者のおかげで 僕たち生きる

渡海先生 14

14 本当に今いろんな人が生きていられるのは、医者のおかげだと思います。

正義のヒーロー カッコいい

コリンズ 15

15 私も、ゆっきーさんと同じように、お医者さんには本当に感謝しなければならぬと思います。自分の命がなくなるかもしれないのに他人の命を救うためにコロナと戦ってくれて改めて感謝したいです。

今もまだなお 戦ってくれている

K2 16

16

その恩返しは 体調管理

ニヤホニヤホタマシロー 17

本当に医者さんは感謝しかない。今もずっと大変な思いを、危険を冒してもなお戦ってくれているから。こういう句を見ると、今学校に行けているのは、この人たちのおかげなんだということをすごく感じさせられる。早く学校が再開されるといいですね。

お医者さんや看護師の方その他医療従事者の方には僕もいつも感謝しています。そのせめてもの恩返しと一緒に体調管理頑張りましょうー！

マスク取り みんなの笑顔 早くみたい

ゆっきー 01

そつぎようアルバム 笑顔でうめて

たまごかけごはん 02

夜空の星は もう笑顔だよ

SEIYA 03

笑い合える日 楽しみにして

たまご 04

あなたの笑顔も 早くみたい

イーブイ 05

少しの辛抱 がまんだがまん

だお 06

とれた時には 共に笑おう

こるとJ.P 07

みんなの笑顔が 薬になるから

コーヒー。 08

今はみんなで 笑顔を守る

湯 09

ぼくもそれをね のぞんでいるよ

あいうえお 10

それにはがまん stay home

あんちゃん 11

外した下に 平和な日々あり

ダイオウグソクムシ 12

でもまだ今は マスクをしよう

眠田 13

明日は近づく みな笑顔の日

あすかな 14

マスクをなげ捨て 笑い合おう

熱砂の国 15

その日はきっと 幸せだから

地球人 16

01 コロナが収まり、「マスクを取って早く笑顔になりたい」という気持ちをかめました。

02 今はつらい時期でしょうががんばって下さい。

03 外国にいる星友は、夜のけしきを見て「日本はどうか？」と考えるのかな？と思い、「日本はもうだいじょぶだよ！だからきっと星友の国もだいじょぶになるよ！」という思いをかめて作りました。

04 ファイト！！はやくマスク取れるようになりたいね！！

05 コロナだからマスクはあまり取れないですよ。早く終息するようにマスクは絶対です。

06 がんばってください！！

07 いろいろこのよのことが不安だとおもうけど、いつかはそんなこともあったな、と言える日がくることを願っています。

08 今はどの誰でも辛く、キツイ時期だと思います。それでも時間は進む。その時間を解決への時間にするか長引かせる時間にするかは私たちにかかっていると思います。まずは、外出をなるべくしない、手洗い、消毒をする、ここからみんなで始めましょう！

09 今、この世界ではコロナウイルスに感染しないため、他の人に感染させないために苦しい思いをしてまでも自粛している全ての方がヒーローだと思いました。とても辛い思いをして、不自由な生活を強いられている人がいるからこそ、少しでも感染確率を抑えているということを忘れてはならないと思いました。でも、そんな人々にも、いつか日常に戻れる日が来ることを忘れずに、今は自分が世界を守っているんだと自分のことを誇ってもらいたいです。
10 新しいクラスになり、昨年とはちがう人たちと新しい思いでをつくってほしい。

希望の光 見えてくるまで

二 お互いに変な状況ですが、力を合わせてこれをのりきっていきましょう。

親指姫 08

会えなくてもね つながっているから

二 ゆっきーさん、学校が再開した今も、みんなのマスクの下の笑顔を見れてはいないので、思いきり笑い会える日が早く来ると良いですね。すごく共感しました。

天気雨 09

みんなでつなぐ 大きな輪

二 早くマスクを外したいです。今はみんなの顔(表情)をマスク越しに想像することしかできないけれど、コロナが終

あすかな 10

コロナになんか 負けない絶対

息したら、マスクを外して、きつとみんなのいい笑顔を見られるのではないかと今からのしみです。

鉛筆 11

一人一人が 大きな力に

二 コロナウイルスのせいで、今までならできることでも、できなくなっているけど、いつかきつとマスクを取り、外で

ケチャライス 12

この大変な時期を世界のみんなと手を取り合いのりこえ

気持ちのよい空気を吸える日がくることを願い、今は自分

ようという想いをこめました。

学校に行けない状況でつらいと思います。ですが私たちは

うにすることがこれからの世界につながると思うので、一

応援しています。がんばれ!

良い上の句だと思ったので、勝手に下の句をつけさせてい

人一人の気もちを一つにし、みんなの世界を守っていきま

たきました。今は無理かもしれませんが、いつの日か、

を願います。

目に見える握手ができることを願っています。

二 あともう少しで終息すると思うからもうひとふんばりし

がんばってください。

ましよう。

皆の力があれば何でも乗り越えられると思いました。

005

直接会えず辛いとは思いますが、会えた時にとても嬉しく

世界中 一人一人が 手を取ろう

感じられると思います。あともう少し頑張ってください!

世界中 一人一人が 手を取ろう

世界中の一人一人が手を取りあつて感染予防していけば、

遠くにいても 繋がってるよ

少しづつなくなっていくと思う。

遠くにいても 繋がってるよ

お互いがんばりましょうね!

目に見えずとも 心で握手

遠い国に住んでいて会えることはなくても、世界中の人た

目に見えずとも 心で握手

ちはみんなで心をつないで頑張っています!

手をとったら 明日が開ける

コロナウイルスのせいで、今までならできることでも、できなくなっているけど、いつかきつとマスクを取り、外で

手をとったら 明日が開ける

気持ちのよい空気を吸える日がくることを願い、今は自分

大きな力で ふきとばせ

のできることをし、一日でもはやく普通の生活を送れるよ

大きな力で ふきとばせ

うにすることがこれからの世界につながると思うので、一

握手ができる その日を迎って

人一人の気もちを一つにし、みんなの世界を守っていきま

握手ができる その日を迎って

しょう。一日でもはやく笑顔のあふれる日がくること

幸せな日々 戻るときまで

を願います。

幸せな日々 戻るときまで

世界中、みんな大変な今だからこそ、協力してコロナを乗り

幸せな日々 戻るときまで

り越えましょう。

- 04 今は部活していてもチーム内での応援、ハイタッチが禁止されてしまっているから、いつか本当に大声で応援して、両手でいたいぐらいのハイタッチがしたいことに共感しました。
- 05 いっしょにのりきっていきましょう。
- 06 今のコロナ禍の大変で辛い思いに集中するのではなく、元氣と明るさを意識した方が生活がより楽しめるようになります。
- 07 コロナのせいで離ればなれになっている人にポジティブなことを言いたかった。
- 08 私はこの3つの連句の下の句全てに「笑顔」「幸せ」というプラスな言葉を入れました。それは私自身、学校が再開して先生方や友達に会えたことがとても幸せだからです。この長い休校期間学校に行かなかったことで、どんなに友達や先生の存在が大きいかがとても分かりました。G学校の生徒さんも！学校の生徒さんも、私のつけた下の句をよんで、少しでも希望をもってほしいです。
- 09 辛いのは皆同じ！一人で悩まないで仲間や先生に相談！貴方の努力で救われる人がいる！私達で頑張ろう！
- 10 人と距離をとったり、大変だと思うけれど、がんばってほしいと思います。
- 11 世界中が大変な中、地球人のみんなで頑張しましょう！
- 12 今はまだコロナウイルスで大変な時ではありませんが本当にハイタッチができる日まで一緒にがんばっていきましようー！
- 13 こういう一つ一つの行動が皆を救う事になっているのだからとても大切だなと思った。
- 14 一刻も早くコロナが消えてみんなが安心して笑顔で学校に行けるようになってほしいです。コロナにまけないようにがんばってください。
- 15 心の中というものは目をみると分かることがあるのでこの句がよいと思いました。
- 16 今、この世界ではコロナウイルスに感染しないため、他の人に感染させないために苦しい思いをしてまでも自粛している全ての人がヒーローだと思いました。とても辛い思いをして、不自由な生活を強いられている人がいるからこ
- そ、少しでも感染確率を抑えているということを忘れてはならないと思いました。でも、そんな人々にも、いつか日常に戻れる日が来ることを忘れずに、今は自分が世界を守っているんだと自分のことを誇ってもらいたいです。
- 17 どの国でも、いつものようにマスクをせずに会えるようになるのがとても待ち遠しいということが伝わってきました。まだまだ先の見えないなかでも、明るいメッセージでわたしをばげましてくれました。ありがとうございます。
- コロナウイルスがいつかワクチンができて、この世からなくなることを願っています。
- 18 この頃、東京でも感染者が増えてばかりで落ちつかないです。句から、多くの人の思いがひしひしと伝わってきました。大変な中でも、前向きな句が多くて、僕も前向きに進もうと思えるようになりました。お互いに、いまだよだんを許さない状況ですが、この句たちを励みにして、頑張っていきたいと思います。皆さんも、健康に気をつけて、Fight!!!
- 19 声であいさつをすると危ないから「心の中でハイタッチ」と表現している所がとてもおもしろい！！
- 20 こんにちは
- 21 今耐えて、来年は友達とたくさん遊んで笑っていきましょう！
- 22 Soyuさん、心の中でハイタッチするというのが心のつながりを感じられて温かい気持ちになりました。
- 23 我々は負けない。勝利の日まで待つ。いずれくるであろう「終わり」まで。
- 24 お互い協力してがんばりましょう。
- 25 自粛生活、大変だと思いますが、体調に気をつけて頑張ってください。
- 26 コロナ流行の第二波が襲う今、自分たちがどれだけがんばることができるかが、とても大切になっています。他の人と同じことしか言えませんが、人々の努力しだいで新型コロナウイルスの流行は止められることを信じています。本当に辛い自粛期間が続くと予想されていますが、頑張ってください。
- 27 みなさん頑張ってください。

素敵な句をありがとうございます。コロナ終息を願う気持ちや、友達にはやく会いたい、といった気持ちがよく伝わってきました。私たちの学校は、もう再開して、友達には会えているのですが、密集、密接となってしまう為、互いに距離をとりながら、という空気があります。給食中も前向きです。友達と思いきり話せる日まで、コロナ終息に向けて頑張りましょう!!

606

もう少し 希望の光 見えるまで

Soyu 01

光りが見えた その先を

こめだわら *

抗い続け つづく未来へと

あ 03

それまで待とう 空晴れるまで

タチャンカだよ 04

長い雨でも いつか晴れるよ

ミズヒキ 05

手を取りあって 乗りこえよう

湯 06

かきわけ進んでも もとの世界へ

ウォールナッツ 07

そしてみんなに また会えるまで

浅間 嶺 08

希望が見えたら そこは楽園

ちよっちょ 09

今日ががまんて また会えるから

うさごん 10

たえれば 笑顔の花が 咲きほこる

もかちゃんとひなちゃん 11

大事な人と 未来の笑顔

夏 12

未来みつめて まちすごそう

グリーンティー 13

みんなでつくる 明るい未来

さー 14

地球を照らす みんなの笑顔

よみびとしらす 15

待ち望んでた 今までの日々

森のくまさん 16

辛い時でも 諦めないで

里津花(りっか) 17

未来のために 見つめ続ける

トマトジュース 18

見えたらきっと 明るい未来

10周年 19

01 この大変な時期を世界のみんなと手を取り合いのりこえようという想いをこめました。

03 コロナに負けずに頑張ってください。最後まで諦めずに、皆で支え合って一緒にこの困難を乗り越えていきましょう。

04 コロナが明けるまで、もう少しははずだから、それまでのしんぼうです。みんな協力してこの危機をのりこえよう。

05 先が見えず、不安な日々が続いていると思います。ですが、そんな状況だからこそ、皆同じ想いなのだ、希望を持って歩み続けてほしいと思います。

06 今、この世界ではコロナウイルスに感染しないため、他の人に感染させないために苦しい思いをしてまでも自粛している全ての人がヒーローだと思いました。とても辛い思いをして、不自由な生活を強いられている人がいるからこそ、少しでも感染確率を抑えているということを忘れてはならないと思いました。でも、そんな人々にも、いつか日常に戻れる日が来ることを忘れずに、今は自分が世界を守っているんだと自分のことを誇ってもらいたいです。

07 どの国でも、いつものようにマスクをせずに会えるように

なるのがとても待ち遠しいということが伝わってきました。まだまだ先の見えないなかでも、明るいメッセージでわたしをばげましてくれました。ありがとうございます。コロナウイルスがいつかワクチンができて、この世からなくなることを願っています。

08 コロナで大変なのは分かっていますが、とにかく今も頑張っ
って生きてください。

09 世界中の人が今、コロナウイルスと闘っています。何十億人という人が気持ちを一つにできる機会はめったにないので、周りの人とも支え合って、この状況を共に乗り越えたいと思います。

10 学校が始まって、みんなに会えるといいですね。

11 大変な時期ではありますが今を乗り越えて一緒に頑張りますよ。

12 希望の光が見えるまではもう少しだからという風に前向きな作品でとっても良いなと思いました。

13 コロナの影響で辛い状況だと思えますが、今は我慢してコロナが収まる日まで頑張りますよ！！

14 今は世界中が混乱におちいり、毎日がとても大変だと思えます。それでもコロナウイルスの終息のために私たちができることをやりましょう。

15 もう少しがいつまで続くかわからないけど、笑顔でいれば必ず明るい未来が待っていると思います。

16 今まであたり前だった日々がこんなにも簡単に消えてしまうとは思っていませんでした。それでも希望の光を持ちつつ頑張って頑張りましょう。

17 新型コロナウイルスの影響で学校に行けず、きつと辛い思いをしていると思います。いつか終息すると願って、みんなで乗り越えましょう！

18 コロナの影響で、友達とあえないとさびしいし、つらいけど、がんばってください。

19 きつと希望の光は見えてくると思います。

07

会わないで 楽しく会話 オンライン

りんご 01

けれどほんとは 君に会いたい

ハムスター 02

破顔一笑 笑って話そ

アルフレッドお兄さん 03

休校中 通知がこない オフLINE

ドナルド脱臼 04

ゲームのしすぎで 運動不足

アイザックニュートン 05

大切な人 共に守ろう

ましゅまる 06

自粛中でも 会話はできる

パス 07

夢の中 みんなで集まり オフライン

雪? 08

なぜか満足 冷めどきかな。

あいうえお 09

次に話す時 握手をしよう

ハワイの申し子 10

でもやっぱり 生が一番だぜ

すいとう 11

オンラインでも 心つながる

しょうゆマヨは神 12

オンラインでも 笑顔になれる

地球人 00

でも会いたいても ちょっぴり思う

ニューホニヤホタマシロー 14

01 友達に会えないけど、画面を通して挨拶をかわす。

02 電話で話すのも楽しいけれど、本当は直接会って話したいですよね。

03 楽しい時に思いつき笑っていた方が得じゃないですか？

05 オンラインで楽しく会話をするのもいいけど、運動不足には気を付けたいですね。

06 今、新型コロナウイルスのせいでつらい事が多く疲れると

思いますが心を強くもって頑張ってください！応援して
います。

07 学校が始まっていないと思うけど自粛がんばってください
い。

08 なかなか会えない友達と会えるような夢の時間をかきま
した。

09 楽しくやっていますか。

10 我々は負けない。勝利の日まで待つ。いずれくるであろう
「終わり」まで。

11 あえないで満足してちゃダメ。

12 今はコロナで大変かもしれないけどこの時期を乗り越え
ると楽しいことが待っていると頑張ってがんばろう！！

14 会わないでも友達と喋れるのが今の時代の良いところで
すよね！！

G08

上見れば みんなも同じ 空見てる

りんご 01

心は一つ つながってるよ

夜桜 02

天に祈ろう 明るい未来

〇〇〇 03

離れていても つながる思い

ミズヒキ 04

この空の下 みんな一緒に

モッコモコマフラー 05

その空がいつも 輝いていますように

やとこ 06

一人じゃないよ 笑顔でいよう

青葉 07

心も一つ 願いよ届け

小笠原 秋 08

思いは一つ コロナ撃退

でんがん 09

近づいてくる 希望の光

寝るネ 10

みんなまけるな コロナウイルス

エレガント大好きポッター 11

平和を信じる 同じ世界で

白米様 12

僕が見た空 みんなも見てる

ふせん 13

皆の笑顔を 見れる時まで

トイ 14

距離は保って 心つながる

サンタクロース 15

コロナのいない 空を夢見て

ペン・ネーム 16

青色の空は 「進め」のサイン

コイン 17

友の笑顔 頭に浮かぶ

ペンネ 18

笑顔の友を 思い浮かべて

ぱっコロ 19

そう思ったら 幸せになる

地球人 20

地球人たちは 結ばれている

キラギギぼし 21

みんなで一緒に ジャンプしてみよう

つくえ 22

遠くにいても 心かよわせ

森のくまさん 23

心一つに 乗り切れ僕ら

あらごし食感オレンジ 24

01 仲間に会えないけど、空を通して挨拶をかわしている。

02 心一つにしてのりこえましょう！！

03 家にずっといて友達と「遊びたい」と思うこともあるだろう
うけど明るい未来のために一人一人が我慢して、できるこ
とを尽くしていこう。

- 04 先が見えず、不安な日々が続いていると思います。ですが、そんな状況だからこそ、皆同じ想いなのだと、希望を持って歩み続けてほしいと思います。
- 05 がんばって一緒に乗りこえましょう。
- 06 共に笑って共に生きよう！
- 07 今は大変なときだけど、お互いあきらめずに前を向いて頑張らしましょう。
- 08 今は世界中で危機的な状況にありますが、こんな時こそ、みんなが団結し、笑顔で乗りこえましょう。そのために、不要不急の外出は避け、密を避けます。私たちに乗りこえられない壁はありません！！
- 09 自分でできることをしよう！
- 10 もう少して以前の日常が戻ってくるとってお家でたくさん楽しいことをしてください！どこにいても心は一つです！
- 11 コロナウイルスにまけないぞ
- 12 Fight
- 13 僕が見た雲、他の人も見てるはず。
- 14 自粛中家にいる事は退屈ではないと思うが、学校の友達に会えるようにもう少しがまんしてほしいです。
- 15 「上見ればみんな同じ空見てる」を見た時、とっても心を打たれました。上手いとも思いました。確かにとも思いました。コロナで距離は保っていても心はつながっているのではないでみました。
- 16 がんばれ
- 17 信号は青が「進め」という意味だから、空の青みたらみんながコロナに立ち向かおう！
- 18 笑顔の友人と再会できる日を待っています。
- 19 友達と笑顔で再会できる日を願って、今を耐えぬこう！
- 21 今大変な状況だと聞きました。そんな中、素敵な作品をたくさん書いてくれてありがとうございます。みなさんせっかく中学校に入学したのには暗やみの中。前も見えない世の中です。私も中学最後の年が一瞬でこわされたと思うと悲しみと悔しさがいっぱいです。でも、ただただ暗い気持ちで過ごしていても、楽しくないので、大切な一日を出来るだけ楽しませようね。顔は見えなくても皆

- は必ずつながっている！—どうか一日でも早く平和な世の中になりますように。
- 22 がんばろう
- 23 たまに、一人になると悲しくなり早く友達に会いたくなるとき、みんなも同じ空を見ているんだと感じて頑張ろうと思ってきました。
- 24 自粛中に何度か空を見上げたことがあった。まだまだコロナはおさまりそうにないが、皆で乗り切ろう！
- 609
- ココロコロナ かわいくないぜ あっちいけ
- 609 たんえい 〇
- 今こそ 自しゆくする ときじゃん？
- ジャン *
- かわいいこぶつても 二度と来るな
- サイゼリア 〇3
- コロナどっか行け 二度とくるな
- オワコン 〇4
- 僕らのかわいい 笑顔うばうな
- ももも 〇5
- ココロココロ 消えるといいね
- トフリ 〇6
- お前にはもう 出番はない
- しょうゆマヨは神 〇7
- ココロコを見ろ ちゃんと見習え
- あらごし食感オレンジ 〇8
- 〇1 コロナ対策
- 〇3 いくらコロナがかわいい姿になってもくるなどいうことを表現しました。
- 〇4 皆も同じ思いをしてがんばっているのだから、がんばってほしい。
- 〇5 今は、家にいなくちゃいけないけどもつらいと思うけど、もう少しがまんしていればきつとすぐに学校がはじまると楽しい日々に戻ると思っています。それまでがんばってください。

06 コロコロとこころがるように消えて欲しいと思ったから。

H03

07 今はコロナで大変かもしれないけどこの時期を乗り越え

もう少し 未来は君に かかってる

ると楽しいことが待っていると思っただけがんばろう！

アクアータ 01

08 とても面白い句だった。このような句をたくさんつくって
皆と共有できるといいなー！

C M M I E R 02

H x U

S E I Y A *

H05

手洗いうがい 作ろう未来

S E I Y A *

たえられる 自分とみんな 守るため

台湾美食 01

次に会う時 手をつなぐため

コイン 02

01 私たち一人一人がこれからどう行動するかによって私た

01 自分とみんなや大切な人の命を守れるなら、がまんできる。

ちの未来が決まるから、もう少しだけの間外出を自粛しよ

02 皆でウイルスに向かって戦おう、日常に戻る日を夢に見て。

02 乗りこえよう。カ合わせて〜

H01

02 乗りこえよう。カ合わせて〜

毎日を 笑顔を絶やさず 過ごしましょう

にこにこ 01

H07

きつと楽しい 日々が待ってる

三密を 共に防ごう 最後まで

パフェいわし 02

空 01

表情筋が バテないように

にかにか 03

終わりはいつか 絶対来るから

たまご 02

笑顔ですね 了解です

夜桜 04

密は蜂蜜 だけで十分

トワリ 03

01 誰かが笑顔でいればその人の周りの人も笑顔になる。ウイ

01 コロナウイルスが終息するまで、三密などみんなて共に防

ルスじゃなくて笑顔を拡散させたいです！

ぐ心があるといいな。

02 じしゆく中を乗りきれば楽しい毎日がやってくる。

02 休校になった時間はとりかえせませんが、この時間を大切

03 ずっと家において笑ったりしないと次会った時、笑ったりと

03 に過ごせるようがんばりましょう。

かしたら表情筋がバテてテンション低くなるだろうなど

03 おいしい蜂蜜を食べ幸せが増えたら良いと思ったから。

予想ついたらそのことをかきました。

H08

04 笑顔で行きましょうー！

02 デイスタンス キープ守って 密避けよう

美月 *

やるべきことを 私たちなりに

なんでもない 02

02 今もこんな状況だけど、皆でのりこえよー。

人間に 勝てるウイルス 無いだろう

新悟 *

この地球(ほし)の王は 我ら人間

コイン 02

今も昔も あとこれからも

浅間 嶺 03

互いの意思を 守っていけば

Longhorns 04

勝率必ず 100%

つづぐみ 05

02 皆でウイルスに向かって戦おう、日常に戻る日を夢に見て。

03 コロナで大変だというのはわかっていますが、とにかく今を

頑張って生きてください。

02 Adversity is the first path to truth. Let's do your

04 物理的にはお互いの手をつないで元気づけることはでき

best.

ないですが、心の中でお互いを支え合い辛い中でも生活を

03 がんばってください!!

楽しめるようにしましょう。Let's spread positivity

04 世界中が大変な中、地球人のみんなが頑張りましょう!

through our hearts!

05 一刻も早くコロナが消えてみんなが安心して笑顔で学校

05 良くない環境を上手く句で表現していることに、まだまだ

全然負けてないのだと感じた。

に行けるようになってほしいです。コロナにまけないようにがんばってください。



101

ウイルスが 喜びだったら 世界中

キャベツスープ 01

幸せ広まる 未知のウイルス

プラスチック 02

07 ずっと家においてストレスがたまっているかもしれません

歓喜であふれる 世界が平和に

だお 03

が、笑っていると幸せな気分になれると思います。世界中が笑顔であふれるためにもう少し頑張ってください!

笑顔あふれて 幸せなのに

アップルパイ 04

08 世界中同じことを思っているのだと実感した。いつも通りの生活をのぞんで協力している人がたくさんいる

その感染力で 笑顔感染

カラーゲン 05

09 お互い協力してがんばりましょう。

今頃みんな 笑顔なはずだ

コーヒー。 06

笑顔あふれて 皆幸せ

寝るネ 07

笑顔がさらに 大きく広がる

つづぐみ 08

笑顔であふれて いたかもな

猫 09

皆の努力で きっと変わるよ

とっここ 10

困った「あなた」は いないでしょう

聖夜 11

01 アジアから始まったウイルスが1ヶ月ほどで世界中に広

がったのに驚いて、ウイルスが喜びや幸せを伝染させるものだったらいいなと思って書きました。

10 コロナ流行の第二波が襲う今、自分たちがどれだけがまん

できるかが、とても大切になっています。他の人と同じこ

としか言えません。が、人々の努力しだいで新型コロナウイルス

の流行は止められることを信じています。本当に辛い

自粛期間が続くと予想されていますが、頑張ってください。

11 「明けない夜はない」コロナウイルスが大流行している今

を「夜」だとしたら、「夜が明ける」ことは、コロナウイ

ルスがなくなっているか、今のインフルエンザと同じ扱い

になっているということだ。「明けない夜はない」この言

葉を信じるのならば、コロナウイルスは絶対に終息するだ

ろう。その瞬間（とき）を信じ、希望を捨てずにこの夜が

明けるのを一緒に待ちましょう！

110

この時期は 皆で頑張ろう 自粛期間

HAKA 01

その先にある みんなの笑顔

ふてばこ 02

心はいつも つながっている

なみへいペンギン 03

01 外に行けなくて色々大変だけど頑張ろうという想い。

02 今はつらい時期だと思っけれど、みんなで協力して、一日

でも早く、いつもの生活に戻そう。

03 世界中の友達と一緒に頑張ろうー！

05 「ウイルス」が喜びに変わる日が来るかは分からないけど、

その日が来ると信じて皆で乗り越えようという気持ちで

考えました。

102

伝染病 幸せうづれば いいのにな

キャベツスープ 01

僕が幸せ うつしてみせる

ハムスター 02

君の希望は 必ずうつる

あなさわ 03

今では笑顔 あふれる毎日

かきくけこ 04

ウイルスが 喜びにへと 変わる日が

まね 05

君の思いで 笑顔になれた

さとこ 06

コロナが愛の 塊だったら

吉翔 07

そんな病が あったらいいのに

偽りのステイチ 08

そうならみんな 今笑顔だね

ダイオウグソクムシ 09

01 アジアから始まったウイルスが一ヶ月ほどで世界中に広

がったのに驚いて、ウイルスが喜びや幸せを伝染させるも

のだったらいいなと思って書きました。

02 悪い病気だけじゃなくて、幸せを私たちが多くの人に与え

たいですね。

03 私の好きな言葉に「希望は伝染する」という言葉がありま

す。こんなご時世だからこそ希望や信念を持ち続け、色々

な人に幸せを伝染させて欲しいです。

04 私はこの3つの連句の下の句全てに「笑顔」「幸せ」とい

うプラスな言葉を入れました。それは私自身、学校が再開

して先生方や友達に会えたことがとても幸せだからです。

この長い休校期間学校に行かなかったことで、どんなに友

達や先生の存在が大きいかがとても分かりました。G学校

の生徒さんもi学校の生徒さんも、私のつけた下の句をよ

んで、少しでも希望をもってほしいです。

06 共に笑って共に生きよう！

07 愛の塊がコロナであれば人々が幸せになれる。

08 本当に幸せの伝染病があればいいのにも思っった。

09 キャベツスープさん、すごく素敵な考えですね。幸せがも

っと広がっていけばもっとキャベツスープさんの様な素

敵な人が増えて涙を流す人が減りますね。

パンデミック みんなの勇気 必要だ

シャバーニ 01

一致団結 世界は一つ

SEIYA 01

01 コロナウイルスがパンデミックになってソーシャルディスタンスや色々な工夫をして来たけれど、それでも効かない時が必ずあって、そういう時にみんなストレスや嫌味が出てきます。悲観的に考えないで前向きに受け入れる勇気を持つのが一番大事だと思ってこの作品を作りました。

11

ステイホーム 離れていても 心つなぐ

HAKA 01

このつながりは コロナも勝てぬ

プロテオグリカン 02

希望をもって みんなで待とう

MONO 03

01 外に行けなくて色々大変だけど頑張ろうという想い。
 02 学校に行けない状況でつらいと思います。ですが私たちは応援しています。がんばれ！
 03 ステイホームがんばろう

104

考えて その判断が 皆救う

とうかいミッキー 01

みんなで一緒に ステイホーム

イムプルーブ 02

家出る前に 一つ踏み止める

吉翔 03

不要不急の 外出ひかえて

によ 04

明るい未来 皆で守ろう

きらきらぼし 05

考え抜けば 答え見つかる

ニヤホニヤホタマシロー 06

01 安易に行動せずその前に自分の事だけではなく色々な人の事を考えればたくさん命を救う事ができると思う。

02 みなさんの上の句がどれも「確かに！」と思うことがたくさんあってめちゃくちゃ共感しました。またみなさんと会ったことも、しゃべったこともないけれど、今回みなさんの歌に返事をのせて、つながれたような感じがします。今でも大変な状況が続いていますが、中学三年生というそろそろ社会に関係する歳であることに自覚をもち、私たちにできることを続けていきましょう。すごく楽しかったです。

03 一歩踏み止めることが大切

04 よく頭をつかって共にのりこえよう！

05 今大変な状況だと聞きました。そんな中、素敵な作品をたくさん書いてくれてありがとうございます。みなさんせっかく中学校に入学したのには暗やみの中。前も見えない世の中です。私も中学最後の年が一瞬でこわされたと思うと悲しみと悔しさで心がいっぱいです。でも、ただただ暗い気持ちで過ごしていても、楽しくないので、大切な一日を出来るだけ楽しみましょうね。顔は見えなくても皆は必ずつながっている！！どうか一日でも早く平和な世の中になりますように。

06 今の時期、自分で考えることは本当に大事だと思います。一緒に考え抜きましょう！！

家にいよう 未来の笑顔 守るため

僕たちの手で 未来を変えよう

まゆ 01

幸せはきっと もうすぐつかめる

ハムスター 02

力を合わせて 戦っていこう

夜桜 03

自分を守る ステイホーム

ペンネーム 04

みんなが笑顔を守るヒーロー

一元 05

笑顔あふれる 明日のために

湯 06

未来に会おう 守った笑顔で

青葉 07

家族の命を守るために

しらせのび 08

守れた笑顔 永遠つづけ

ゲームずき 09

不安もあるけど 輝いている

ダイオウグソクムシ 10

あなたの思いが 世界につながる

とっここ 11

01 みんなが家にいればコロナウイルスも収束するので未来

里津花(りっか) 12

02 てほしいという想いをこめました。

03 未来に笑顔が多くあるように、私たちの力で未来を守りましょう！

04 未来の笑顔みんなで守りましょう!! 幸せはもうすぐでつかめるはずですよ!!

05 未来の笑顔を守るためみんなががんばりましょう。

06 今はいよいよ未来のためにがんばろう。東京かんせん者急増中。

今、この世界ではコロナウイルスに感染しないため、他の人に感染させないために苦しい思いをしてまでも自粛している全ての人がヒーローだと思いました。とても辛い思いをして、不自由な生活を強いられている人がいるからこそ、少しでも感染確率を抑えているということを忘れてはならないと思いました。でも、そんな人々にも、いつか日常に戻れる日が来ることを忘れずに、今は自分が世界を守っているんだと自分のことを誇ってもらいたいです。

07 今は大変なときだけれどお互いあきらめずに前を向いて頑張りましょう。

08 いつか、コロナが収束したとき、笑顔で会えるようにという願いを連句に込めました。

09 いっしょに大切な人を守りましょう。

10 まゆさん、家にいるだけで笑顔は守れると気がきました。まゆさんも早くお友達と会って笑いあえると良いですね。

11 コロナ流行の第二波が襲う今、自分たちがどれだけがんばることができるかが、とても大切になっています。他の人と同じことしか言えませんが、人々の努力しだいで新型コロナウイルスの流行は止められることを信じています。本当に辛い自粛期間が続くと予想されていますが、頑張ってください。

12 新型コロナウイルスの影響で学校に行けず、きっと辛い思いをしていると思います。いつか終息すると願って、みんなで乗り越えましょう!

がんばろう 自粛中でも 希望持ち

みゆ 01

みんな笑顔で 会えますように

藍 02

いつでも地球は まわり続ける

ミスヒキ 03

がまん分だけ 増えるよろこび

いなりずし 3

次あえるとき 幸せの日々

親指姫 05

命を守る ヒーローだ

暁 06

再び友と 会える日を待ち

よみびと 07

01 自粛中、いつになったら普通の生活がもどってくるか不安になってしまふ人もいると思います。けれどいつかもどつてくると信じて希望をもってほしいです。

02 頑張れ！東京から応援してるよ。

03 先が見えず、不安な日々が続いていると思います。ですが、そんな状況だからこそ、皆同じ想いなのだと、希望を持って歩み続けてほしいと思います。

05 希望を忘れずにまっていたら、次に友達に会えるときは、絶対に幸せになれる。

06 コロナの終息にむけ頑張ろう！！

07 この期間に落ち込むのではなく、前向きに希望を持って頑張らしましょう。

乗り越えよう 楽しい日々が 待っている

Y・I 01

冬眠あけて 春が来るまで

バク 02

次会うときは みんな笑顔で

ももも 03

あともう少し 待ってしようよ

青葉 04

みんなの顔は 笑顔で染まる

あすかな 05

それまで待とう 辛くても

しょうゆマヨは神 06

大丈夫 全員笑顔で 会えたから

K2 07

01 外出自粛をし、三密も防げば、このコロナウイルスという壁を乗り越えられ、普段の生活にもどれるという想いを込めて作りました。

02 皆思っていることは同じ。心一つにこの状況を切り抜けていきたいです！それまで、自分にできることを精一杯やろうー！！

03 今は、家にいなくちゃいけないととてもつらいと思うけど、もう少しがまんしていればきつとすぐに学校がはじまつて楽しい日々に戻ると思っています。それまでがんばってください。

04 今は大変なときだけれどお互いあきらめずに前を向いて頑張らしましょう。

05 コロナウイルスのせいで、今までならできなくても、できなくなっているけど、いつかきつとマスクを取り、外で気持ちのよい空気を吸える日がくることを願い、今は自分のできることをし、一日でもはやく普通の生活を送れるようにすることがこれからの世界につながると思うので、一人一人の気もちを一つにし、みんなで世界を守っていきましよう。一日でもはやく笑顔のあふれる日がくることを願います。

06 今はコロナで大変かもしれないけどこの時期を乗り越え
ると楽しいことが待っていると思ってるがんばろうー！

07 まだ学校が始まらず、色々大変だろうけど、頑張っ
て下さい。

109
家の中 退くつだけど がまんしよう

その判断が 世界を救う

ハムスター 02

この行動が みんなを救う

ふでばこ 03

楽しい未来が 待っているから

プロテオグリカン 04

皆の笑顔が 輝く日まで

なすび 05

見わたす度に 見つかる楽しみ

フランス語で虹。 06

案外楽しみ 見つかるかもね

地球人 菜

もうすぐきつと あえる日が来る

トマトジュース 08

01 ウイルスは あぶないけど がんばっていきよう。

02 「外出したい、遊びたい」と迷ったとき、家を出ないで我
慢をするその判断が世界を救います。がんばろう！

03 今はつらい時期だと思っけれど、みんな協力して、一日
でも早くいつもの生活に戻そう。

04 学校に行けない状況でつらいと思います。ですが私たちは
応援しています。がんばれ！

05 今は大変なときだけど、皆で頑張ろう。“一人はみんなの
ために、みんなは一人のために”これ以上感染者を出さな
いために、皆で協力して頑張ろう。

06 この頃、東京でも感染者が増えてばかりで落ちつかないで
す。句から、多くの人の思いがひしひしと伝わってきまし
た。大変な中でも、前向きな句が多くて、僕も前向きに進
もうと思えるようになりました。お互いに、いまだよだん
を許さない状況ですが、この句たちを励みにして、頑張っ
ていきたいと思っます。皆さんも、健康に気をつけて、

Fight!!!

08 コロナの影響で、友達とあえないとさびしいし、つらいけ
ど、がんばってください。

117
家にいよう 未来はきつと 大丈夫

東西南北 01

その思い しっかり受けとり がんばるよ

ニンジン 02

未来明るく 信じて待とう

親指姫 03

一人の行動 世界を変える

天気雨 04

01 九月くらいになればコロナウイルスはなくなるという想
いを込めた。

02 一人一人の思いで未来が変わるといいなと思っました。

03 未来を信じて家にいれば、未来が明るくなる。

04 自分が家にいることで世界の未来を変えるかもしれない
ので、頑張りましたよう！

コロナより 希望の光 まき散らせ

Buchi 01

絶望なんか したくないから

夜桜 02

みんなの笑顔も 増えますように

シャープン 03

受け取る私 思わず笑顔

かきくけこ 04

今こそ明るく 笑顔で団結

小笠原 秋 05

時たてば 再び光 動き出す

もかちゃんひなちゃん 06

もう何もかも 零さぬように

鳶色 07

そんなものに 負けてたまるか

とっここ 08

01 希望の光りをまき散らして、みんなをばげまそうという
想いを込めました。02 私たちで希望の花を見つけましょう！もう人が死ぬの
なんて見たくないから。03 希望の光と一緒に笑顔も増えたらいいなと思いました。
04 私はこの3つの連句の下の句全てに「笑顔」「幸せ」とい
うプラスな言葉を入れました。それは私自身、学校が再開
して先生方や友達に会えたことがとても幸せだからです。
この長い休校期間学校に行かなかったことで、どんなに友
達や先生の存在が大きいかがとても分かりました。G学校
の生徒さんもi学校の生徒さんも、私のつけた下の句をよ
んで、少しでも希望をもってほしいです。05 今は世界中で危機的な状況にありますが、こんな時こそ、
みんなで団結し、笑顔で乗りこえましょう。そのために、
不要不急の外出は避け、密を避けます。私たちに乗りこえ
られない壁はありません！！06 大変な時期ではありますが今を乗り越えて一緒に頑張り
ましょう。自粛生活、大変だと思いますが、体調に気をつけて頑張っ
てください。コロナ流行の第二波が襲う今、自分たちがどれだけがま
できるかが、とても大切になっています。他の人と同じこ
としか言えませんが、人々の努力しだいで新型コロナウイルス
の流行は止められることを信じています。本当に辛い
自粛期間が続くと予想されていますが、頑張ってください。

密さけて 家族の仲が 親密に

Buchi 01

今日だけコロナに 感謝しよう

シャープン 02

心の距離は いつでもそばに

湯 03

そしてお家で 蜂蜜たべよう

トフリ 04

この密だけでも 守りつづけたい

ダイオウグソクムシ 05

私の秘密が どんどんばれてく

K・H 06

自粛さえもね 楽しく過ごそう

あらごし食感オレンジ 07

01 他人との密をさけてその分家族と楽しくすごそうとい
う想いを込めました。02 家にいることが多くなったので家族とも普段しない会話
をした。それが私だけではないことが少し嬉しかった。03 今、この世界ではコロナウイルスに感染しないため、他の
人に感染させないために苦しい思いをしてまでも自粛し
ている全ての人々がヒーローだと思いました。とても辛い思
いをして、不自由な生活を強いられている人がいるからこ
そ、少しでも感染確率を抑えているということを忘れては
ならないと思いました。でも、そんな人々にも、いつか日
常に戻る日が来ることを忘れずに、今は自分が世界を守
っているんだと自分のことを誇ってもらいたいです。

04 蜂蜜によってさらに親密な関係になったらいいと思ったから

05 Buchiさん、密と親密をかけていることでリズム感が出ていて良いなと思いました。私も家族と遊んで親密になりました。

06 「応援歌」を考えるのはすごく難しかったけど、学校が再開して感じたことを歌にした。早く他国でも学校が始まってほしい。

07 自粛はとも辛いけれど、家族との仲を深めるチャンスだから、有効に活用して楽しめるといいなー！

行動で だれかの命 救われる

みんなの命 見捨てないでよ

Buchi 01

お願いだから 予防してくれ

サイゼリア 02

心懸けよう 3つの密を

ましゅまろ 03

みんなの力 合わせよう

タチャンカだよ 04

お医者さんへの 感謝忘れず

青葉 05

マスクは嫌だ だが人のため

なんでもない 06

Stay home 絶対守ろう

しょうゆマヨは神 07

誰かに命 救われている

ケチャライス 09

01 一人一人の行動で、だれかの命が救えるかもしれない。だからちゃんと三密を守ろうという想いを込めました。

02 みんなと協力して一人一人が意識を変えないと一人また一人と誰かの命がなくなるから見捨ててはいけないということを言いました。

03 今、新型コロナウイルスのせいでつらい事が多く疲れると思いますが心を強くもって頑張ってください！応援しています。

04 コロナが明けるまで、もう少しはなはずだから、それまでのしんぼうです。みんな協力してこの危機をのりこえよう。

05 今は大変なときだけれどお互いあきらめずに前を向いて頑張りましょう。

06 今もこんな状況だけど、皆でのりこえよー。

07 今はコロナで大変かもしれないけどこの時期を乗り越えろと楽しいことが待っていると思っでがんばろうー！

08 自分だけならいいというのではなく一人一人が行動を改めて考えなおし行うことでたくさんの方が救われると思います。

09 素敵な句をありがとうございます。コロナ終息を願う気持ちや、友達にはやく会いたい、といった気持ちがよく伝わってきました。私たちの学校は、もう再開して、友達には会えているのですが、密集、密接となってしまう為、互いに距離をとりながら、という空気があります。給食中も前向きです。友達と思いきり話せる日まで、コロナ終息に向けて頑張りましょうー！

115 マスクして 大事な人を 守ろうよ

東西南北 01

なくさないため 大事な人を

たまご 02

協力すれば 乗り越えられる

ミズヒキ 03

守って守られ 進む道

コーヒー。 04

手指の消毒 忘れずにやろう

ケチャライス 05

01 マスクをして 友達にコロナウイルスをひろめないようにしたいからこれを書いた。

02 自宅にずっといるのは、大変ですが、がまんしないでコロナウイルスにかかってしまっってはもともこもないです。がんばってください。

03 先が見えず、不安な日々が続いていると思います。ですが、そんな状況だからこそ、皆同じ想いなのだ、希望を持って歩み続けてほしいと思います。

04 今はこの誰でも辛く、キツイ時期だと思えます。それでも時間は進む。その時間を解決への時間にするか長引かせる時間にするかは私たちにかかっていると思います。まずは、外出をなるべくしない、手洗い、消毒をする、ここからみんなで始めましょう！

05 素敵な句をありがとうございます。コロナ終息を願う気持ちや、友達にはやく会いたい、といった気持ちがよく伝わってきました。私たちの学校は、もう再開して、友達には会えているのですが、密集、密接となってしまう為、互いに距離をとりながら、という空気があります。給食中も前向きです。友達と思いきり話せる日まで、コロナ終息に向けて頑張りますよー！！

二〇
帰ったら 手洗いしよう 二十秒

東西南北 〇一

せっけん二十秒 手流し二十秒

サイゼリア 〇二

その後 うがいもしよう 十二秒

ドナルド脱白 〇三

うがいをしよう みんなのために

ペンギン 〇四

誰かに贈ろう バースデーソング

なすび 〇五

僕らは闘う 洗う時間だけ

吉翔 〇六

ハッピーバースデー 約二回分

雪鬼零府(せっきれいふ) 〇七

たった二十秒 これが大切

なるCat 〇八

絶対しよう その二十秒

すいとう 〇九

〇一 家に帰ったら、二十秒手を洗うように書いた。

〇二 せっけんをつけるのは5秒でもいいわけじゃないから合計四十秒洗わないということを行いました。

〇三 辛いのは皆同じ！一人で悩まないで仲間や先生に相談！貴方の努力で救われる人がいる！私達で頑張ろう！

〇四 今は大変なときだけど、皆で頑張ろう。“一人はみんなのために、みんなは一人のために”これ以上感染者を出さないために、皆で協力して頑張ろう。

〇五 手を洗うとき、消毒しているとき、僕たちはウイルスと闘っています。

〇六 日本より今外国のほうが大変だと思えますが、絶対にコロナにかからないように対策をして生き延びて下さい。応援しています！！

〇七 早く終わるといいですね。

〇八 その二十秒が大事。

二一

ひまだけど がまんだがまん 先のため

ひまな子 〇二

自粛が晴れたら また遊べるから

ザクレイ 〇三

家にいたなら 未来はハッピー

ちよっちょ 〇四

がまんした先 明るい未来

十時二十四分 〇五

〇一 アメリカではコロナウイルスが原因で子供は友達と遊べなくなり、学校も休校になっています。私と友人は長い間会えなくて悲しんでいるのでみんな会える日を楽しみにしています。

〇二 最近ではコロナで友達と遊んだり、あまり外にでることが出来ないけど、いつか遊べる日が来ると信じて自粛がんばりましょう！

03 世界中の人が今、コロナウイルスと闘っています。何十億

人という人が気持ちを一つにできる機会はめったにないので、周りの人とも支え合って、この状況を共に乗り越えたいと思います。

04 今はみんながまんしよう!!

二九

楽しみに 友にあえるよ その日まで

ひまな子 01

アルコール消毒 つねにする

はたけ ㊦

その日がきたら いっぱい遊ぼう

すいとう 03

願う分だけ 会えたら嬉しい

K・H 04

今できること して待っている

森のくまさん 05

01 アメリカではコロナウイルスが原因で子供は友達と遊べなくなり、学校も休校になっています。私と友人は長い間会えなくて悲しんでいるのでみんな会える日を楽しみにしています。

03 その日が待ち遠しいですね。

04 「応援歌」を考えるのはすごく難しかったけど、学校が再開して感じたことを歌にした。早く他国でも学校が始まってほしい。

05 友達とまた会えるその日まで今できることをして待ちましよう。

二二

自粛して 命守ろう コロナゼロ

ごろごろ 01

みんなの努力で できた笑顔

イムプルフ 02

あなたの笑顔と 会えるまで

イムプルフ ㊦

自粛期間 おしゃべりしよう オンライン

まる 04

手洗いうがい 忘れずに

はたけ ㊦

01 命を守るために自粛して、コロナゼロを目指そう。

02 みなさんの上の句がどれも「確かに!」と思うことがたくさんあってめちゃくちゃ共感しました。またみなさんと会ったことも、しゃべったこともないけれど、今回みなさんの歌に返事をのせて、つながれたような感じがします。今でも大変な状況が続いていますが、中学三年生というそろそろ社会に関係する歳であることに自覚をもち、私たちにできることを続けていきましよう。すごく楽しかったです。

04 「ウイルス」が喜びに変わる日が来るかは分からないけどその日が来ると信じて皆で乗り越えようという気持ちで考えました。

思いきり 友と遊ぶ日 夢に見る

ひまな子 01

笑顔絶やさず 明日への希望

A P E X 02

いつになったら 正夢になる？

雪男 03

朝起きがっかり あー夢だった

ウォールナッツ 04

それがいつか 正夢になる

親指姫 05

実現するまで 待ち続けよう

ハワイの申し子 06

いつか必ず 正夢になる

きらきらぼし 07

友に会えても まだ遠い距離

ケチャライス 08

01 アメリカではコロナウイルスが原因で子供は友達と遊べ

なくなり、学校も休校になっています。私と友人は長い間
会えなくて悲しんでいるのでみんな会える日を楽しみに
しています。

02 地球は大変だよ。笑顔が一番大切だと思うから、笑顔絶や

さずに生きているよ。

03 早く友達と遊べる日を一緒に待ち続けましょう。一人一人

の行動がみんなを守ります。

04 どの国でも、いつものようにマスクをせずに会えるように

なるのがとても待ち遠しいということが伝わってきまし
た。まだまだ先の見えないなかでも、明るいメッセージで
わたしをばげましてくれました。ありがとうございます。
コロナウイルスがいつかワクチンができて、この世からな
くなることを願っています。

05 夢にみるくらい友達と遊びたいってことは、それがいつか

現実となる。

06 我々は負けない。勝利の日まで待つ。いずれくるであろう

「終わり」まで。

今大変な状況だと聞きました。そんな中、素敵な作品をた
くさん書いてくれてありがとうございます。みなさんせつ
かく中学校に入学したのには今は暗やみの中。前も見えない
世の中です。私も中学最後の年が一瞬でこわされたと思う
と悲しみと悔しさで心がいっぱいです。でも、ただただ暗
い気持ちで過ごしていても、楽しくないので、大切な一日
一日を出来るだけ楽しませようね。顔は見えなくても皆
は必ずつながっている！—どうか一日でも早く平和な世
の中になりますように。

素敵な句をありがとうございます。コロナ終息を願う気持
ちや、友達にはやく会いたい、といった気持ちがよく伝わ
ってきました。私たちの学校は、もう再開して、友達には
会えているのですが、密集、密接となってしまう為、互い
に距離をとりながら、という空気があります。給食中も前
向きです。友達と思いきり話せる日まで、コロナ終息に向
けて頑張りましょう！—

友達と 笑顔あふれる ビデオ通話

ごろごろ 01

離れていても 心は一つ

バク 02

画面ごしに思う 友の嬉しさ

フランス語で虹。 03

少しのがまんて 大きな笑顔

ヤエザクラ 04

話せるだけで 友情開花

K・H 05

画面越しでも 変わらない君

しょうゆマヨは神 06

三密さけて 密な一時

S P E E C H O J D E R 07

01 休校中、友達に会えないけどビデオ通話で会話して楽しい。

02 皆思っていることは同じ。心一つにこの状況を切り抜けて
いきたいです！それまで、自分にできることを精一杯やろ
う！！

03 この頃、東京でも感染者が増えてばかりで落ちつかないで
す。句から、多くの人の思いがひしひしと伝わってきました。
大変な中でも、前向きな句が多くて、僕も前向きに進
もうと思えるようになりました。お互いに、いまだよだん
を許さない状況ですが、この句たちを励みにして、頑張っ
ていきたいと思います。皆さんも、健康に気をつけて、

Fight!!!

04 今はビデオ越しでしか会えないけど、その少しがまんが
後々大きな笑顔をきつと生むからがんばろう。

05 「応援歌」を考えるのはすごく難しかったけど、学校が再
開して感じたことを歌にした。早く他国でも学校が始まっ
てほしい。

06 今はコロナで大変かもしれないけどこの時期を乗り越え
ると楽しいことが待っていると思っがんばろうー！！

07 がんばればその分良いことがあるから、コロナ対策をしっ
かりしよう。